送された。この番組は全国各名門校』にて錦城の特集が放

からBSテレビ東京『THE 8月19日の午前10時30分

画研究部の特集などだ。

学 校

錦城生の姿が印象的だった。 友人らと仲睦まじい姿で映る生活の紹介では、たくさんの

見せることができなかったのの皆さんに作品の制作過程を

悠史さん (1B) は 「錦城のい

実際の放送を観たという宮坂

いところが分かりやすく放送。ようなことをやっているの

ようなことをやっているのか 思いで制作と向き合い、どの

力強く話してくれた。

形ではあるもののどのような ですが、テレビの映像という

作を進めていきたいです」とかった新しいコンセプトで制 活かして、過去の作品にはな

分たちの作品を上

錦城の良さを再認識できるい されていて、在校生が観ても

ます」と取材を受けての感想

渋谷区のNHKホール映画研究部は7月日

ルで行わ に

制作を振り返って武市さん

たそうだ。

だったこともあり、

品にはより一層力が入ってい

伝わったのではないかと思い

映画研究部

NHK杯準優勝

番組だったと思います」

学校生活やNHK杯に挑む映一至った。放送内容は錦城での

BSテレビ東京番組に出演

映研全国

の道

密着取材

着取材を受けた武市大志さん

画研究部の取材の中で密

映研密着ドキュメント

話す。

来年に向けて熱く意気込

関わった美濃谷鴻樹さん(1

F)は「新しいものを作る身と

しては、冥利に尽きますね」と

(3K)は「今まで、後輩や生徒

生がこれからは作品を作って 生がいないので、現在の1年現在、鉄道研究部には2年

いく。美濃谷さんは「想像力を

地の、は

様々な分野で活躍する

増加していることや様々な部 で、錦城は難関大合格者数が名門校にフォーカスした番組

活の活躍が評価されて特集に

全

玉

井口

みんなでつくる 錦城高校新聞

印刷 ・発行 錦城高等学校新聞委員会

文章

2023

面:夏休みに活躍した4団体を特集

第426号

の団体が全国大会に出場した。

前号に続いて

れた。陸上競技部門女子50高等学校総合体育大会が行

では陸上競技部・鉄道研究部・映画研究部・バドミントン部の4団体 を紹介する。 インターハイ決勝進出陸上競技部 夏休み中に7 花さん (2L) が出場し、8月 m競歩に陸上部の早川

北海道総体2023年度全国8月23日(水)北海道にて

陸上競技部門女子50

ので、とても緊張しました」と 出場するインターハイだった 13位という成績を残した。 3日に行わ 早川さんは大会を「初めて れた決勝にて第 たのだそう。し 新して決勝に進むことができ 振り返る。 は、自己ベストを30秒ほど更 決

かし、決勝では

ゴールを見据えて懸命に歩く(陸上部より提供) たと語る。「そしで・・・でいけなかったのが悔しかっ 他の選手が最初から速いスピ ができました」と前を向いた スピードを生で体験すること 表情で話してくれた。

来年は絶対に入賞します。応 と、来年に向けて熱く意気!援よろしくお願いします!」 ることはできなかったので、 れしかったです。今回、入賞す どで応援してくれてとてもう 間帯に合わせてこなしてい た陸上部の夏合宿では、みん に工夫した点は「直前にあっ なと違うメニューを、 した」と早川さん。錦城生へ インター 「夏休み中での 決勝という舞台に立つまで 部活の仲間がLINEな ハイが開催される時 試合でし 実際に た ま では初となるベストクオリテ ィ賞の受賞を受けて、制作に



錦 城 ンテスト創作テレビドラマ部に改善点を見つけるなどもっれたNHK杯全国高校放送コーは、去年は作品を提出した後 映することができるそうで、 Kホールの大スクリーンを使ました。そのことが結果につ会ではトップ3に入るとNH りと粘り強く制作に取り組みことができたと話す。この大 り返し粗がないかを確認した は自分たちの限界を出し切るめから何度も見直したり、繰 門で準優勝を果たした。 |武市大志さん (3K)||たという。そのため「今年は早 とできたという悔しさがあっ

市さんはNHKホールで自 9ることができるそうで、|冷静な分析を交えながら話し大勢の人の前で作品を上|ながったのだと思います」と ました。そのことが結果につ てくれた。 の経験を踏まえながら後輩た がんばってください」と自分 で詰めが甘くならないように 「作品を出す最後の最後ま

武

粘り強い制作が結果につながる (映画研究部より提供) ちにエールを送った。 バドミントン部 私学選抜大会出場

するということ

が決まって

の練習を続 するのでは

対し、日本は20%増と少ない(PRESIDENT On1

年間の間に物価は200~250%増になっているのに

ne2023年8月 33日)。これは少子高齢化による市場

を目指して頑張ってきたとい う。去年は惜しくもベスト5 映すること 今年の作 で行われた全国私立高等学校 蔵野の森総合スポーツプラザ 選抜バドミントン大会に出場 にかけて、東京都調布市の武 8月28日(月)から31 し、全48団体中 バドミントン部男子団体は 日(木)

惺さん(2A)、金朱暎さん(2 績を収めた。 男子団体のメンバーは坂本 4位という成

||ですし、他のメン、||して、学べたこと! た、全国の舞台だった、全国の舞台だった。 振り返り、「今回の えたという。今回 さんのことを学っ いつも通りリラッ に生かしていきた てひどく緊張することなく、 こは多かった 経験を今後 の大会を通 クスして戦 からと言っ そうだ。ま たと思うと バーもたく 、です」 と |の低下を意味していると言われる▼世界恐慌が世界大戦につ 縮小などとともに、相対的な物価安は日本経済の国際競争力 て戦争にもつながる。そうならないためにも、身近な場面か ながったように、経済の混乱はその他もろもろの要因と併せ 35

備

日2回の真剣試合

百人一首同好会部員募集中!

らせや錦城祭本部からのコメントを見ることが出来る。ぜひ一度見てみてほしい 錦城のHPには錦城祭特設サイトが設置されている。そこでは、企画一覧だけでなく、お知号ではその他の、部活や同好会、有志団体の企画を一覧にした。それが左にある図だ。また、 9月16日(土) 17日(日)に にしたが、今 (本部など

|面:小平にあるウクライナ避難民食堂を紹介 家庭料理を実際に味わってきました! 錦城がテレビで特集! んだ。 は次号にて詳しく特集!)

ベストクオリティ賞受賞 鉄道研究部

(編集部共同取材) 今号 にかけて新宿住友ビル三角 8月4日(金)から6日(日)

出場となる。 ので、錦城は今回で5回 場する高校生の鉄道模型コこの大会は全国の高校生が 場にて行われた第15回全国 テストとしては最大規模の トクオリティ賞を受賞した。 に鉄道研究部が出場 高等学校鉄道模型コンテスト ベス 目 出

行

れた予選で

噴火によって崩壊した街とそいう作品を作成した。火山の の復興がテーマとなっており 鉄道研究部は今回、「Re:」と 再生」という意味をもつこ

企画団体	企画名	場所
クッキング同好会	フルーツポンチ	3 I教室
茶道同好会	茶会	和室
生物部	キモカワアニマル	理科室B
卓球部	ピンポンシューティング!2023	被服室
弓道部	的中で	弓道場
美術部	美術部の販売・展示	美術室
新聞委員会	新聞づくり 4 STEP	ラーニングスペース
図書委員会	百見堂	233教室
将棋部	将棋ひろば	132教室
文芸部	錦文代	2 教室
写真部	Shutter Chance!	3 M教室
鉄道研究部	ようこそ鉄研へ!	音楽室
百人一首同好会	三十一文字の出会い	3 G教室
有志クイズ研究会	クイ研が皆へ送る!早押しクイズ!	
び~ず	小平産野菜販売	食堂前
有志マジック研究会	消しゴムマジックで消してやるのさ	2 H教室
ハンドボール部	ストラックアウト	多目的コート
書道有志団体	書道作品の展示	ウッドデッキ
空手道部	演武会	第一体育館
ダンス部	Colorful	第一体育館
体操部	タンブリング	第一体育館
吹奏楽部	KBBドリルステージショー	第一体育館
吹奏楽部	吹千音~すいっちおん~	第二体育館
室内楽部	fiesta一祝祭一	多目的ホール
映画研究部	映画上映会	多目的ホール
ピアノ有志団体	有志ピアノコンサート〜life is music〜	多目的ホール
ギター同好会	Hardenbergia	1H教室

K-on

だ。日々の主な活動内容は、一

日におよそ2回試合を行うこ

うだろうか。

希

曜日と土曜日で、人数は1・2

年生が計14人、3年生が5人

博さん(10)、矢島実さん(1 中村真大さん(1A)、山本光 さん(2B)、 軽音楽部 5

価が日本に比べて高い。小さなお土産を買っただことがある。円安傾向とはいえ、それでも現地の物 換留学生として約2週間滞在した。見るもの全て けなのに日本円に換算すると5000円を超えて ことができた時間だった▼その中で一つ実感した が新しく、日本とはまた異なる文化を肌で感じる グラムに応募して、 夏休み、 住んでいる市の親善大使国際交流プロ オーストリアのウィーンに 美術館の入場料も高かっ 交

視聴覚A・B 文化祭ライフ K)。この同好会の活動日は火 真剣に札を見つめる

好会会長の佐藤綾美さん(2

するのは、百人一首同好会だ。 取材に応じてくれたのは同 今回の文化部めぐりで紹介

の時はみんな真剣です」と語 ゆるいと思います。でも試合 る佐藤さん。

「同好会なので、いい意味で百人一首同好会の魅力を

化祭の企画を訪れてみてはど わず、現在も部員を募集して 楽しませる自信があるので、 いる。興味がある人は、まず文 先入観を捨てて、百人一首を ってもらえたら嬉しいです。 始めるきっかけや楽しさを知 百首覚えるのが大変だという くと、佐藤さんは「百人一首を てください」と話してくれた。 、味があれば活動を見学に来 錦城生へ伝えたいことを聞 百人一首同好会は学年を問

A)、宮崎孝太郎

大会に出場 テンを務め

た坂本さんは全国

K)の6人。キャ。

緊張せず戦えました (バドミントン部より提供) でも安いと言われる日本の物価は、経済的な成長率が低いと3日)▼最近は物価高と言われているが、海外比較ではそれ ン一杯850円で提供しているが、アメリカでは一杯約30 なので、海外店舗の数の方が多い。 |海外店舗数と価格の差にある▼一風堂は欧米に海外店舗を展 | た▼日本に帰ってきて、やはり「安さ」に驚いた。むこうで 開していて、その数は131店舗。日本国内では129店舗 が最も高かった企業ランキング」によると、一位は大手企業 れば3冊セット100円、5冊セット120円と破格の値段はノート3冊で1000円かかったのに対し、日本では安け いうことになる。実際、アメリカ、イギリスなどは今までの などではなく、 いるということはザラにあったし、 00円と3倍以上の差がある(日本経済新聞2023年9月 に感じた▼この夏日経新聞に掲載された「コロナ後に売上高 豚骨ラーメン店『一風堂』だった。注目点は そして、日本ではラーメ

皆さんも、まずは自分のすぐ近くのところから目を向

てはどうだろうか。

ら経済について考えることができたこの夏の経験を生かし

て、今まで以上に日本経済や世界の情勢に関心を持ちたい。

とナターシャさん。2人はロ

で来日したヴィクトリアさん

ていたのは、

昨年11月に親子

高校生にできること

私たちが来店した日に働

シアをはじめとする多くの

玉

ター

シャさんたちはまだ十分

「Nadiya」で働いているナ

どは難し

かもしれないが、

高校生に

大きな金額の支援な

い」と話してくれた。私たち

に日本語を話すことはできな

が出来る。 へ

今回この

)紙面で少

ボルシ

二種類の味があるヴァレーニキ

はウクライナの水餃子だそう。し

かし、日本の水餃子のような中身

ニキは甘酸っぱいデザートのよう

は700円から注文することも支援につながる。ボルシチ

「Nadiya」で食事をとること

しでも興

(味を持った生徒が

に住んでいたことがあり、

ほしい。 るなら、

ぜひ足を運

んでみて



「Nadiya」のロゴ

本語を話すことが難し 元保証人になった。そして日 への避難を支援するために身いたエリザベータさんの日本

いエリ

ベータさんをはじめとす

親子も加わり、現在は3人のリアさんとナターシャさんの

実際に、

ウクライナ避難民が働

いてい

ナターシャさんたちが持参

店内にはこの と答えてくれた。

目

₽

るだろうかと思い、高校生に校生が助けとなることは出来

てきたロシア土産のマトリョ

シアの文化も感じることが シカなどが飾られており、

だと思うけれど、

勉強を頑

ターシャさんに聞くと「大変してほしいことはあるか、ナ

って。

人々に平和を伝えてほ

るそうだ。

店内にはロシア土産が!?

った。

昨年11月にはヴィクト

として「Nadiya」の営業が始

語を話さなくても働ける環 る、ウクライナ避難民が、日・

ま境 本

もままならない環

境で一

生.

懸

命日々を過ごしている。

そのような人々へ私たち

いしかったです。

ような感じがしました.

イナ避難民運営食堂が地元小 チを営業している。 そのレス 「Nadiya」にこの夏伺い、実際 シチなどのウクライナの家庭料 てお話をうかがった。

避難民が働くレストラン

ウクライナに

戻れなくな

いる。 から西東京市や小平市に避難 ライナの してきた方々を雇用し、 いうレストランに取材に伺っ イナ戦争の影響でウクライナ 22日(火)、「Nadiya」と 郷土料 レストランはウクラ \mathcal{O} 理を提供 ウク して り、た。 ウ

日年前に知り合って働いている別當紀人 いる別當紀人 ったことから、日本へ避難 化が似ているので、難しい質は食をはじめとする様々な文 シアに住んでいたこともあ ライナ人ではありますが、 てきたという。娘さんのナタ .対する思いを聞くと、「ウク シャさんにウクライナ侵攻

ウクライナとロシア い質 り

さんは、

10

フとして

店内に飾られているロシア土産

いてくれていた。ナター

た。たのしんでください」と書

しょうけんめい

. つくりま.

さんのようにウクライナ

戦 シ

から避難してきた避難民は

多 争

大きくカットされた具材がスープの中にたくさんの種

類の野菜がゴロゴロと入っていて、食べ応えがありま

した。トマトの味は強すぎず、さらっとしていて食べや

すかったです。温かい料理で体が温まる感じがし、お

マトが煮込まれていてとてもさっぱりしていました

が、上に載っているサワークリームを混ぜることでま

ろやかになり、飽きずに最後までおいしく食べること ができました。見た目も風味もミネストローネと似た

ボルシチは、たくさんの種類の野菜を使ったヘルシ

ど栄養があり、味わい豊かな煮込みスープだという。

伝統的料理で、ウクライナでは「飲む輸血」と呼ばれるほ

ライナ人にとっては「おふくろの味」であるウクライナ代

いて、避難民の方々は会話

口 英語での 「プロではありませんが、 私

日本語でのメッセージがあり 単な英語で答えてくれた。 メニューの の取材には たち新 右ページに 聞 優しく、 委員の は ま 簡

いる。

自

な

ウク

(白)

説の中で、自分の目的は威圧のプーチン大統領は自らの演

自らの演 より引用)。

を守るためだとしたほか、ウされ民族虐待にあっている人

チス化」を実現するのだと述

私たちはこの戦争や被害を遠

でいるウクライナ人は多い。

い外国の問題だと考えてしま

クライナの「非軍

事

化と非ナ

ウ に、自らの家に帰れず苦しん

から一年半が経過した。未だウクライナ侵略が始まって

| 住民はロシア系がの

公用語はウクラ

イナ語だ 0万3300人(8月 29日時

|割を占 るウクライナ難民の数は62

米派での対立が続い

ていた。

がロシア語を話せる

八も多く

点)だという(2023年8月

18 日ニューヨークタイムズ

いる。BBCによると

こ、ロシア

丁寧な日本語で書かれている

クライナには3年ほど住んで

ウクライナ侵攻が始

避難民食堂を訪問 |Nadiya」には、| 編集委員が食べてみた

ルシチ、 う。そのお客さんたちの名ほどのお客さんが訪れ らにウクライナ名産の蜂 が 「Nadi ya セット」 (税込み1 使用した紅茶がセットとな ラダ、ヴァレー 600円)。このメニューはボ んどの方が注文するメニュー パン or おにぎり、 ニキ(2個)、さ 日平均 れるそ 蜜 ほと サ

↑この野菜がビーツ

ら崩 国壊

内では親ロシア 時に独立したが

派と親欧

合難民高等弁務官事務所)に

よると世界各地に避難してい

始し

た。ウクライナ がウクライナに 022年2月

旧ソ連

者は約19万人にも上るそう

だ。また、UNHCR(国際連

侵略を開

30万人、ウクライナ軍の死傷ロシア軍の死傷者数は約

24

日に

ウクライナとロシア

身近に考えるために

ダとビ

切られたままのビーツを楽しむことが出来る。 (白)

ウクライナのゼレ

ンスキー

身近なことからウクライナや

ロシアのことを知るべきだろ

がある問題だと考え、まずは

トに合わ

BCニュー

スジャパ

ンより引 うのではなく、自分にも関係

た(2023

年

3

月3日B

せて広島を訪 大統領はG7サミッ

れた際

に「侵略

平

和が世界

ボルシチに含まれる具材に、日本人にはあまりなじみのない という野菜がある。赤く、味や触感はカブのような ビーツはとてもかたいので、少し茹でて柔らかくして から切ると教えてくれた。「Nadiya セット」のメニューの一つ、 サラダにもビーツは使用されているので、煮込まれたビーツと

るまわりの皮はもちもちで、 がお肉になっているものではな ソースとしてかかっ おいしかったです。クレープ く、ヴァレーニキの中身はジャガ ていて、二回もブルー のような味が楽しめました。 イモかブルーベリー。ジャガイモ ベリーの味を感じるこ の入ったヴァレーニキはおかずの とができてとても美味 ような感覚で食べることができる もので、ブルーベリーのヴァレー

外の皮がとてももち

もちしていました。ま

た、中にブルーベリー

が入っているだけでな

く、上にもブルーベリ

ーシカと共に微笑むナターシャさん

ビュー!

足 立

の子供支

援

エリザベータさんや別當さ 3」をいただいた。その冊子

への取材を会話形式で掲載

の生徒会室に来て、

手に取

みてはどうだろう

白

人々の

反応、

んが日本に避難してくるまで

過程が

書

かれている。

興

ある人は、

ぜひ新校舎7

まった時の状況や、

、エリザベータさい状況や、現地の

いる。

ウクライナ戦争が

始

た方々が作成した冊子「インら、以前「Nadiya」に取材に来 取材の最後に、別當さんか

外の皮の食感と中身のブル ーベリーの食感の違いが楽 しめました。

餃子のような見た目をして

いますが、中にブルーベリー

が入っていてびっくりしまし

た。ブルーベリーを包んでい

チは ってい 男の子は「具がゴ 来店されたようだ。 てお ボルシチを食べた高校生のてると知りました」と話した。 るもので、二国の食 ウクライナでも日常的に食べ るというお ウクライナ料理に興味があ ロシアの食べ物 店に来ましたが シチューだと思 て食感がよ る母さんは ロゴロと入 (文化が似 だと思っ かったで 「ボルシ 実際は

ライナに興味を持ち始め、 店を訪れたという。 ろしさを学ぶように、ウクラ 性は戦争が始まってからウク 錦城が男子校だった頃から知 の男性は、小平が地元の方で、店舗にも顔を出すという常連 イナ戦争やウクライナにつ っていると話してくれた。男 の店舗だけでなく、西東京の 私たち高校生に 私たちが取材に伺った小平 つてほ 「原爆の恐 伝えてく お

> い公園の方向に約8分歩 小平グリーンロードをあじさ

小平市の店舗は小平駅から

ところにある

小平市の「Nadiya」の外観

事や学校があるため っていたが、営業時 って来れる夏休みを利用して セット」を一人ずつ 「Nadiya」を知って 家族で味わうボルシ たお客さんは2か 親子4人で訪れて、 月程前に 間中は仕 興味を持 注文して チの味 Nadiya **4**人揃 地元から訪れる常連さん

なものだ。

たのでまた来たいです」と4 できるし、 人は口を揃えて話してくれ に来ることで少しでも支援が は渡せないけど、料理を食べ とても美味しかっ

くら(小平)で、 と火曜日はシェアキッチンさ の時間帯に営業している。 はRipple 西東京(田無)で、ど ちらの店舗も 11時~ Nadiya」は現在、 毎週土曜日に 毎週月曜日 14 時 半

別當さんに取材する様子



(白)

しんでいたお客さんに伺った日に、実際に食

感想などを聞いた。

を席巻するために、が敗北に終わり、平 釆店]結する必要があり 私たちが「Nadiya」 世界中に平 和 私たちが ます」と 客 訴えた。 「Nadiya」

う。そのきっかけの一つとし て、今号で紹介したウクライ ナ避難民のレストラン に一度足を運んで 紫)

文化も近い部分があると知 あると知りました。その他の とになって下調べをして初め くウクライナの郷土料理でも 化を分けることはできない り、国が違うからといって文 てボルシチはロシアだけでな 感じました。

いと思います。 「Nadiya」に取材に (紫) 行くこ

でなく、世界各地の様々なも のが身の回りにあるかもしれ ました。また、ウクライナだけ な新たなことを知っていきた ないということに気づけたの ことにもっと目を向けて色々 で、これからは自分の周りの

ことについて知ることが出来で知らなかったウクライナの いです。 はないと気づいたので、これ 事も感謝して過ごしていきた からは身の回りの小さな出来 たちが戦争もなく平和に暮ら く知ることができました。 していることは普通のことで 今回の取材を通して、 今ま 布

ライナの食文化について詳今回の取材を通して、ウ 編

イナ侵攻の現状